

# REC: CardioClinics

www.reccardioclinics.org

## XXVI Congreso de la Sociedad Vasco Navarra de Cardiología

Donostia-San Sebastián, 22-23 de noviembre de 2024

Estimados lectores:

En este suplemento de la revista científica REC: CardioClinics se publican los trabajos científicos presentados en la pasada edición número XXVI del Congreso Anual de la Sociedad Vasco Navarra de Cardiología (SVNC) que tuvo lugar los días 22 y 23 de noviembre en Donostia – San Sebastián. Una vez más nos invade una profunda satisfacción por el éxito de este evento científico.

Nuestra sociedad (SVNC) alcanzó en el pandémico año de 2020 sus 50 años de vida. En este largo trayecto en el tiempo, los cardiólogos/as vasco-navarros/as que nos precedieron consolidaron nuestra sociedad como un gran grupo científico y humano. Esto debía ser honrado por los que actualmente integramos activamente la sociedad. Debemos apoyarnos en los logros del pasado para mirar al futuro. Como todos los años nos hemos reunido en un evento científico que también lo es social, permitiendo que nos reunamos compartiendo nuestras experiencias. Este año, el espectacular palacio Kursal varado en la playa de la Zurriola, en la acogedora y bella ciudad de Donostia, nos sirvió como marco de lujo para celebrar nuestro evento anual.

Las ponencias del congreso y las comunicaciones presentadas en el congreso fueron muchas y demuestran año a año el alto nivel científico en nuestra sociedad. Se entregaron como siempre los premios a las mejores comunicaciones y trabajos web en la cena de gala del congreso, que recompensaron el buen trabajo realizado por muchos/as jóvenes cardiólogos/as. También en la misma cena se hizo entrega oficial de las becas para rotaciones externas a nuestros residentes, actividad que consideramos de especial interés.

Este año nuestra sociedad publica por primera vez los resultados de las comunicaciones científicas de nuestro congreso anual en un suplemento de REC: CardioClinics, publicación oficial dentro de la familia de REC Publications. Agradecemos esta oportunidad de dar una mayor divulgación a nuestra actividad científica. Se recogen en este suplemento los 24 trabajos científicos originales presentados en el congreso de este año. En ellos se muestran las experiencias de nuestros profesionales en el manejo de diversas patologías, así como trabajos de investigación de una calidad científica excelente. Enhorabuena a todos.

Este presidente, en nombre de toda la junta directa de la Sociedad Vasco Navarra de Cardiología, quiere expresar su más sincero agradecimiento a los/las socios/as por contribuir un año más a hacer de nuestra sociedad un sano foro de intercambio de ideas entre los profesionales de nuestro entorno. También quiere mostrar el compromiso de la junta directiva actual de continuar fomentando la formación continua, la divulgación de contenidos científicos de calidad y la investigación en nuestra especialidad.

Para despedirme me dirijo a los socios/as, a los delegados/as de la industria y a la Secretaría Técnica que nos acompañasteis en este XXVI Congreso de la Sociedad Vasco Navarra de Cardiología en Donostia, quiero agradecer en nombre de la Junta de la SVNC vuestra participación y apoyo sin los cuales esta reunión anual no sería posible.

Un afectuoso saludo,

**Abel Andrés Morist**  
Presidente de la SVNC